

## Ä1 Zukunftsfähig wirtschaften

Antragsteller\*in: domeni (kreis)

Status: Zurückgezogen

### Text

Nach Zeile 10 einfügen:

- Gesundheit und Daseinsvorsorge: Wir sind für eine Krankenhausreform im Ortenaukreis. Wir vertreten die Auffassung, dass vier Krankenhausstandorte notwendig sind. Zusätzlich soll der Standort Ettenheim als überregionales, stationäres Schmerzzentrum ausgebaut werden. Unser großes Anliegen ist eine gute ambulante Versorgung im ländlichen Raum. Wir Grünen setzen uns im Ausschuss für Gesundheit und Kliniken bzw. auch in der Gesundheitskonferenz dafür ein, dass flächendeckend ambulante sozialmedizinische Gesundheitszentren aufgebaut werden, die gut mit dem ÖPNV zu erreichen sind. Das Ziel ist eine ganzheitliche Medizin besonders für chronisch kranke Patienten. In den Städten Kehl, Oberkirch, Gengenbach und Ettenheim sind zur Notfallversorgung kassenärztliche Notfallpraxen, einen ärztlichen Bereitschaftsdienst der Hausbesuch durchführt und die bisherigen Rettungswachen und Notarztstandorten sind weiterhin aufrechtzuhalten.